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Aos sete dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezessete horas e trinta minutos 3 

através de  vídeo chamada na plataforma Microsoft Teams, reuniram-se os Conselheiros da 4 

diretoria Gestão 2023-2024 : Presidente Aline Escandil de Souza - COREM 3R 0197-I, Vice-5 

Presidente Heron Moreira - COREM 3R 0251-I, Secretária Luana Gonzalez Bassa - 6 

COREM 3R - 0184-I, Tesoureira Adriane Maria Raimann - COREM 3R 0223-I e os 7 

Conselheiros Efetivos: Augusto Duarte Garcia COREM 3R 0128-I, com a finalidade de 8 

discutir os assuntos da pauta 1) Solicitação de baixa da pasta do profissional Marcelo 9 

Cavalcanti, por óbito; 2) Solicitação de registro da entrega de CIP para Maila Mattos; 3) Baixa 10 

CRT Augusto Duarte; 4) Antecipação do valor trimestral destinado ao COFEM; 5) Baixa da 11 

CRT da Daniela Amaral e a solicitação da nova CRT; 6) Doações para a sede de bens duráveis 12 

e perecíveis; 7) Resposta por e-mail a Fulvio Dickel; 8) Convênio de Estágios UFRGS; 9) CRT 13 

Nathalia Santos da Costa; 10) Divulgação do orçamento nº 155/2023 do município de 14 

Canoas/RS; 11) Transferência Flávia Braga; 12) Assuntos gerais. Dando início a reunião a 15 

presidente Aline Escandil agradece a disponibilidade de todos, e inicia pelo primeiro assunto 16 

da pauta, 1) Todos de acordo com a baixa do registro na pasta do profissional Marcelo 17 

Cavalcanti, uma vez que estava regular com este conselho e em função da informação ter 18 

sido de domínio público, passa a compor a lista dos inativos. Pensa-se no futuro em fazer 19 

comissão para atualização de cadastro de membros ativos do conselho. 2) A CIP de Maila 20 

Mattos foi entregue no dia oito de fevereiro deste ano conforme solicitado, porém foi 21 

informado a necessidade de enviar o diploma devidamente assinado e digitalizado para 22 

atualização da pasta da profissional, conforme orientação. 3) Todos de acordo com a Baixa 23 

da CRT de Augusto Duarte, será encaminhado o e-mail da solicitação com a documentação 24 

para o e-mail da tesouraria para assinatura da presidente. 4) A presidente lê o ofício nº 25 

26/2023 recebido pelo COREM no dia primeiro de março deste ano do COFEM sobre a 26 

antecipação da primeira parcela até trinta de abril, a tesoureira Adriane Raimann fala sobre 27 

o assunto, podemos deferir que iremos adiantar o valor da parcela ou não. O vice-presidente 28 

Heron Moreira faz uma observação sobre ser uma portaria e não ofício, e questiona a 29 

necessidade de solicitar esclarecimentos pelo motivo desta antecipação e para qual destino 30 

seria esta demanda. O conselheiro Augusto Duarte falou que esta época é a que mais entra 31 

verba para os conselhos e que fica preocupado com esta solicitação de antecipação de 32 

valores, a tesoureira questiona o motivo de não estar sendo cobrado do conselho as projeções 33 

para os próximos meses. Será feito os cálculos pela tesoureira e enviado o valor com o 34 

pedido de maiores esclarecimento até o dia dezesseis deste mês, a fim de atender a demanda 35 

apresentada. 5) A tesoureira explica sobre o assunto da Baixa da CRT de Daniela Amaral, 36 

foi entregue a solicitação da baixa nº 83, assinou na frente da tesoureira e todos aprovam, 37 

quanto a solicitação da nova CRT foi entregue toda a documentação e a taxa já foi paga, 38 

todos aprovam. O conselheiro efetivo Augusto Duarte questiona sobre o teor do trabalho e 39 

da empresa, Adriane Raimann responde que a empresa é da Daniela Shimidt e que contrata 40 

Daniela Amaral, pede CRT para trabalhar no município de Taquara/RS e ainda informa que 41 

a empresa MOVIMENTO CURADORIA não pagou a CRA de 2023 e deverá apresentar 42 

contrato social atualizado para análise da faixa que está registrada, a presidente Aline 43 

Escandil explana sobre a empresa ter que estar regularizada para darmos os devidos 44 

encaminhamentos solicitados. Recebemos a solicitação, porém devido a atualização 45 

Es
ca

ne
ie

 a
 im

ag
em

 p
ar

a 
ve

rif
ic

ar
 a

 a
ut

en
tic

id
ad

e 
do

 d
oc

um
en

to
H

as
h 

SH
A2

56
 d

o 
PD

F 
or

ig
in

al
 #

07
09

4a
df

e1
e1

05
54

b7
21

99
f5

54
46

26
f2

74
e1

5a
fd

8b
93

a6
0f

22
7d

72
8b

08
7a

1b
d6

ht
tp

s:
//

va
lid

a.
ae

/d
f1

18
43

86
b5

6b
08

ea
b8

bf
bb

fd
c1

22
78

50
ba

a6
dc

5c
ce

e4
40

8f

https://www.autentique.com.br/
https://valida.ae/df1184386b56b08eab8bfbbfdc1227850baa6dc5ccee4408f


 
 

 

 

 

 

CONSELHO REGIONAL DE MUSEOLOGIA – COREM 3ª REGIÃO 

Criado pela Lei N° 7.287 de 18/12/1984 

Regulamentado pelo Decreto N° 91.775 de 15/10/1985 

 

Sede Edifício Bier Ullmann - Rua Uruguai, 35, Sala 441 – Centro Histórico - Porto Alegre – RS - 90010-903 
E-mail: contato@corem3.org.br 

Telefone: +55 51 3178 - 5946 

Site: https://www.corem3.org.br/ 

 
 

cadastral que a empresa irá apresentar iremos transferir os encaminhamentos para a próxima 46 

reunião, a tesoureira Adriane Raimann responderá Daniela Schimidt com cópia para o e-47 

mail do contato para que a empresa esteja em dia para a emissão da CRA. A CRT da Daniela 48 

Amaral solicitada não será aceita por hora em função desta condição. Será necessário enviar 49 

o contrato social atualizado e as taxas de CRT, CRA e anuidades de PF devidamente pagas. 50 

6) A tesoureira Adriane Raimann fala sobre termo de doação para a sede do COREM 3R, 51 

questiona sobre uma térmica que ela irá fazer a doação e se tem alguma orientação sobre o 52 

que podemos receber, a presidente Aline Escandil diz que no regimento aparece sobre termo 53 

de doação e descarte, mas que podemos pensar qual será o padrão adotado para futuras 54 

doações.  7) Recebemos por e-mail de Fúlvio Dickel com o questionamento se é possível o 55 

museólogo atue como prestador de serviço sem estar efetivado junto à instituição, se a 56 

própria CRT poderia servir como comprovante de vínculo 57 

E ainda, questiona se para a solicitação da CRT é necessário contrato entre as partes ou a 58 

própria CRT já comprovaria esta relação, a presidente Aline Escandil fala sobre a situação, 59 

é necessário o contrato assinado entre ambas as partes e os formulários devidamente 60 

preenchidos para comprovação e devidos encaminhamentos. 8) Sobre o convênio de estágio 61 

com a UFRGS, temos até final de março para solicitar um estagiário que receberá uma 62 

bolsa/auxílio, precisará de supervisor in loco na sede do COREM, atualmente não podemos 63 

dispor de alguém para esta função de supervisor, o e-mail será respondido. 9) Sobre o 64 

assunto de Nathalia Santos da Costa que questiona sobre atualização de CRT do modo 65 

contínuo, Augusto Duarte explica que não precisa de renovação, só renova se alterar algo 66 

referente a função, Adriane Raimann complementa informando que é necessário dar baixa 67 

na CRT e solicitar uma nova caso tenha alterado o cargo ou função. Será respondido o 68 

questionamento da museóloga através de e-mail. 10) Sobre o orçamento nº 155/2023 do 69 

município de Canoas/RS, por não citar o conselho, será enviado para a COFEP analisar antes 70 

de ser divulgado, pois não cita valores de serviço/pedido de orçamento. Adriane Raimann 71 

faz uma colocação sobre ser semelhante a pregão e Augusto Duarte complementa 72 

informando que pode ser sobre o edital museus municipais. Não será divulgado neste 73 

primeiro momento pois será encaminhado a COFEP para análise, após a resolução da 74 

comissão será divulgado ou não pelo conselho. 11) Solicitação de Flávia Braga para 75 

transferência de registro do 2R para o 3R, será respondido informando que o 2R terá que 76 

entrar em contato conosco para darmos o encaminhamento da transferência. Estando todos 77 

de acordo e nada mais havendo a tratar, a Presidente deu por encerrada a reunião da qual eu, 78 

Luana Gonzalez Bassa, lavrei a presente Ata que, lida e aprovada, será assinada, pelas 79 

Conselheiras, e Conselheiro presentes. 80 

 81 

[o original deste documento encontra-se assinado na sede] 82 
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